

# *Une grande finale pour le championnat national de baseball*

---



La Havane, 29 janvier. (RHC).- Le championnat national de baseball a eu ce dimanche une grande finale. Pour les millions d'amateurs, le baseball est notre sport national, et les matchs des finales ont été le délire.

D'un côté, las Tunas. Une équipe qui n'arrivait pas en demi-finales depuis de longues années et de l'autre : Granma, championne de l'édition précédente.

Pour remporter le titre, l'une des deux équipes devaient se mesurer 7 fois. Le titre pour celle qui aurait gagné le plus grand nombre de matchs.

Et bien, je vous raconte en demi-finales Las Tunas a été sur le point d'être éliminée par Industriales, l'équipe la plus suivie à La Havane mais elle a remporté les deux derniers matchs et en même temps son passage en finales.

Une fois de plus, il semblait que la chance n'allait pas lui sourire car en finales, Las Tunas a essuyé trois revers d'affilée face à l'équipe de Granma et elle a gagné d'une façon dramatique le sixième match.

Mais Granma a retenu le titre qu'elle avait remporté l'année dernière avec une marge très serrée.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/153769-une-grande-finale-pour-le-championnat-national-de-baseball>



**Radio Habana Cuba**